
２０２０年度 KSBA オンライン総会報告 

 

日時：２０２０年１１月１８日（水）１８：００～ 

 

参加者：６名（KSBA 会長、KSBA 理事２名、KSBA 各都県代議員３名） 

 

      報告事項 

始めにコロナ問題により初めてのオンライン総会を企画しました。日程を決めるのに時間

が掛かってしまった事と平日１８時からということがだめだったのか？わかりませんが一

般会員の参加申込はなかったので残念でした。 

 

議題１：２０１９年度事業報告 

 ２０１９年度は雪上シーズン初めは少雪の影響がありました。３月以降はコロナの影響

で競技の全日本大会を含む全ての公認大会の中止などがありましたが、KSBA の雪上事業

は全て終了することができました。（競技 HP 種目においては日程・会場の変更あり） 

５月以降は緊急事態宣言により予定していた室内事業が全て中止となりました。 

 

議第２：２０２０年度事業予定 

 コロナ問題が収束したわけではなく会場が定員制限等している中で事業計画しています。 

１０月に既に終了しましたが、２０１９年度の５月以降の事業が中止になったことで教育

の C 級イントラ講習会事業に多くの申込者が殺到し一時大変でした。なんとか大きな会場

へ変更するなどして対処できました。コロナの中で多くの方が資格取得して指導活動を目

指してくれていることは大変うれしいことですが、８０人をコロナ対策の中で受付するの

は大変でした。今後競技の大会などはもっと人数が増えるので対策を検討中です。 

教育事業においてはコロナ特例の処置等があることとオリンピックが延期になったことで

事業数は減らしております。 

 

議題３：決算報告 

 議題１で報告したように５月以降の室内事業が中止になっております。これにより収入

がかなり減少となり最終的な数字として３２万ほどの赤字となり監査も済んでいることを

報告しました。 

 

議題４：次回総会について 

 来年度の総会も現在のコロナ状況ではオンライン総会の可能性が高いですが、来年度は

理事改選年度となるので１年後ではなく８月に開催予定を報告しました。 

 

１１月２６日作成 KSBA 事務局 


